

Spende für Fahrt in den Freizeitpark

E.ON -Gruppe unterstützt das Team DoppelPASS mit 3500 Euro

NORTORF Mitarbeiter und Unternehmen spenden seit Start der Aktion „Restcent“ über 260 000 Euro, wovon gemeinnützige Institutionen in Schleswig-Holstein, Hamburg und Mecklenburg-Vorpommern profitieren.

3500 Euro haben die Mitarbeiter der E.ON Hanse Gruppe gemeinsam mit ihrem Unternehmen für das Team DoppelPASS zusammengetragen. Der Verein erfüllt krebskranken Kindern und deren Familien aus der Region Herzenswünsche. Markus Echt, Leiter Geschäftsfeldentwicklung bei der E.ON Hanse Gruppe, Rudi Friedrichs, Betriebsratsvorsitzender Rendsburg, sowie Marco Schmidt, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender Quickborn, übergaben nun die Spende an die Vereinsmitglieder Torsten Schulz und Oliver Goebel.

„Die Hälfte der Spendensumme haben unsere Mitarbeiter selbst gesammelt, und zwar durch freiwilligen Verzicht auf die Auszahlung der Netto-Cent-Beträge ihres Gehalts. Der gesammelte Betrag wurde dann durch die E.ON Hanse Gruppe verdoppelt“, erklärte Markus Echt bei der Schecküber-

gabe. Rudi Friedrichs und Marco Schmidt ergänzten: „Seit die Mitarbeiter und das Unternehmen 2005 den Hilfsfonds ‚Restcent‘ eingerichtet haben, konnten wir mit insgesamt über 260 000 Euro verschiedene gemeinnützige Organisationen in Schleswig-Holstein, Hamburg und Mecklenburg-Vorpommern unterstützen. Allein 2013 sind 30 000 Euro zusammengekommen.“

„Wir freuen uns riesig, dass wir von einem großen und renommierten Arbeitgeber Schleswig-Holsteins mit einer Spende in dieser Dimension bedacht werden“, sagte Torsten Schulz vom Team DoppelPASS. „Das beweist uns, dass unsere Initiative auch in der Wirtschaft angekommen ist und spornt uns umso mehr an, unser karitatives Engagement fortzusetzen.“ Mit der Spende von 3 500 Euro wird eine Freizeitfahrt für die kleinen Patienten in den Hansa-Park organisiert.

Das Team DoppelPASS ist Teil eines Netzwerks der Kinderkrebsstation M1 der Universitätsklinik Kiel und des Förderkreises für krebskranke Kinder Kiel. So erhält der Verein stets neue Kontakte



Spendenübergabe: Markus Echt (Leiter Geschäftsfeldentwicklung bei der E.ON Hanse Gruppe), Rudi Friedrichs (Betriebsratsvorsitzender Rendsburg), Torsten Schulz, Oliver Goebel (beide Team DoppelPASS e. V.), Marco Schmidt (stellvertretender Betriebsratsvorsitzender Quickborn).

zu Familien und deren Geschichten und wird finanziell aktiv. Auch Freizeitfahrten in Gruppen für kleine Patienten werden von den Ehrenamtlichen organisiert. Alle Vereinsmitglieder sind ehemalige Fußballer und teils noch aktive Funktionäre. Sie holen die Menschen ab

und machen das Thema Krebs auch in einer sportlichen Atmosphäre, beispielsweise bei Benefiz-Spielen und weiteren sportlichen Events, präsentiert. Mehr Informationen auch unter www.team-doppelpass.de und www.facebook.com/teamdoppelpass.

Freiwilliger Gehaltsverzicht erfreut das „Team DoppelPASS“

QUICKBORN Einer der größten Energiedienstleister Norddeutschlands zeigte sich spendabel. 3500 Euro haben die Mitarbeiter der E.ON Hanse Gruppe gemeinsam mit ihrem Unternehmen für das Nortorfer „Team DoppelPASS“ zusammengetragen. Der eingetragene Verein aus Mittelholstein erfüllt krebskranken Kindern und deren Familien aus der Region Herzenswünsche.

„Die Hälfte der Spendensumme haben unsere Mitarbeiter selbst gesammelt – und zwar durch freiwilligen Verzicht auf die Auszahlung der Netto-Cent-Beträge ihres Gehalts. Der gesammelte Betrag wurde dann durch die E.ON Hanse Gruppe verdoppelt“, erklärte Markus Echt, Leiter Geschäftsfeldentwicklung, bei der Scheckübergabe in Quickborn. Die Betriebsräte Rudi Friedrichs und Marco Schmidt ergänzten: „Seit die Mitarbeiter und das Unternehmen 2005 den Hilfsfonds ‚Restcent‘ eingerichtet haben, konnten wir mit insgesamt über 260 000 Euro verschiedene gemeinnützige Organisationen in Schleswig-Holstein, Hamburg und Mecklenburg-Vorpommern unterstützen. Allein 2013 sind 30 000 Euro zusammengekommen.“ Mit der Spende von 3500 Euro wird eine Freizeitfahrt für kleine Patienten in den Hansa-Park Sierksdorf organisiert. *hc*



Kamen anlässlich der Spendenübergabe für den „DoppelPASS“ zusammen: Markus Echt (Leiter Geschäftsfeldentwicklung bei der E.ON Hanse Gruppe), Rudi Friedrichs (E.ON-Betriebsratsvorsitzender in Rendsburg), Torsten Schulz, Oliver Goebel (beide „Team DoppelPASS“) und Marco Schmidt (stellvertretender E.ON-Betriebsratsvorsitzender in Quickborn, von links). *OHO*